



## Clara Schumann – Eine starke Frau im Wandel der Zeit



Robert-Schumann-Haus

Bildnis der Clara Schumann

Claras Hammerflügel im R.-Schumann-Haus

Über keine Musikerin ist in den letzten Jahren so viel Widersprüchliches geschrieben worden, wie über Clara Schumann. Im Jahre 1819 geboren, lebte Clara 77 Jahre. Clara, die „Königin des Klavierspiels“, war über 60 Jahre als Pianistin tätig. Sie beeinflusste in einer von Männern dominierten Welt das Konzert- und Musikleben des 19. Jahrhunderts

wesentlich und sorgte gewissenhaft dafür, dass Robert Schumanns Werk weit über seinen Tod hinaus bekannt wurde. Sie meisterte eine Reihe von Schicksalsschlägen und war ein Vorbild für die Frauen ihrer Zeit. Begleiten Sie unsere Stadtführerin auf den Spuren einer starken Frau, die das musikalische Leben eines ganzen Jahrhunderts prägte.

❖ **Clara Schumann – eine starke Frau im Wandel der Zeit:**

❖ **Führung auf Vorbestellung zu Ihrem Wunschtermin buchbar.**

Dauer: ca. 2 Std.

Preis: bis 11 Pers. 65,00 € Festpreis  
ab 12 Pers. 6,00 €/p.P.



**Kultour-Z.de**